

## Sandoval y cobro por usar ruta 40: “Integrarse es mucho mejor que poner cortapisas a este esfuerzo”

**Valparaíso.-** “La integración es fundamental para ambos países”, señaló el senador David Sandoval, al referirse al anuncio del Gobernador de la provincia de Chubut, Argentina, Ignacio Torres de aplicar un impuesto a camioneros chilenos que usen la ruta 40.

Al respecto, Sandoval dijo que “lo que queremos nosotros es que a los argentinos le siga yendo lo mejor posible, que a nosotros nos vaya lo mejor posible” y por lo mismo enfatizó que la integración en la zona austral es complementaria. “En vez de ser un conflicto, debe ser una tremenda oportunidad para el desarrollo más que poner este tipo de medidas que no conducen a nada”, enfatizó.

En esa línea, dijo que es fundamental el trabajo que al respecto realice el Estado chileno, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores. “Tendrá que imponer con mucha visión estratégica



para hacer prevalecer los intereses que tenemos nosotros y obviamente enfatizar en lo que significa que la integración es mucho mejor que poner cortapisa a este esfuerzo”, subrayó.

Junto con ello, para el parlamentario también esto da cuenta de la importancia

de que tanto el Ministerio de Obras Públicas como el Ministerio de Transportes profundicen los avances y mejoras en materia de conectividad marítima, puertos, el mejoramiento de los caminos y terminar con la ruta 7.

“Valoramos el esfuerzo que están haciendo los gobernadores de las tres regiones de la zona sur austral por tratar de poner este tema también como una acción colegiada del Gobierno Regional de Los Lagos, Aysén y Magallanes, pues son materias que van absolutamente en la dirección adecuada”, señaló.

Por último, el legislador insistió en que “más allá del exabrupto de una autoridad provincial argentina, la integración es mucho mejor que el aislamiento, y también esto impone la necesidad de que desde nuestro país se mejoren los temas de conectividad de nuestra región con el resto de Chile”.